



Dª. CLAUDIA SÁNCHEZ MONTERO, CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE DE ECONOMIA Y ADMINISTRACIÓN GENERAL.

Desde hace un par de meses, los ordenadores del Grupo Municipal han tenido algunos problemas técnicos asociados a la lentitud para iniciar, para abrir las páginas web, e inclusive al momento de escribir, etc. Los técnicos de informática han venido para revisarlos, y no han encontrado nada, más allá, de la antigüedad que los ordenadores tienen, en su mayoría. Ante esta situación, el Grupo Municipal Socialista quiere saber lo siguiente:

1. ¿Hay alguna previsión para los próximos presupuestos de actualizar los ordenadores en esta condición?

San Sebastián de los Reyes 14 de noviembre 2025

Claudia Sánchez Montero
Concejala del Grupo Municipal Socialista



Dª. CLAUDIA SÁNCHEZ MONTERO, CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE DE ECONOMIA Y ADMINISTRACIÓN GENERAL.

Son varias las personas que nos han preguntado por las plazas de empleo público del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes publicitadas el año pasado. Al respecto este Grupo Municipal Socialista solicita la información siguiente:

1. De las plazas de empleo público existente cuantas de ellas están siendo usadas a través de la figura de interino.
2. Para cuando está previsto la convocatoria de las mismas.

San Sebastián de los Reyes 14 de noviembre 2025

Claudia Sánchez Montero
Concejala del Grupo Municipal Socialista